



本校教育目標：【自主】自ら進んで学ぶ生徒【寛容】明朗で思いやりのある生徒【挑戦】健康でたくましい生徒

（重点目標）自らよく考え、やり抜く生徒 ～夢の実現～

# 原町三中だより

令和2年2月4日（火）  
第34号  
発行責任者  
校長 鈴木 太  
電話 22-3802

## 令和2年度重点目標 目標に向かってチャレンジし、共に全力で取り組む生徒

昨年末に実施した教育目標に関するアンケート等をもとに、次年度の重点目標を決定いたしました。

アンケートの結果では、本校生徒に最も身につけさせたいと思われることとして、「考えや意見を表現し主張する力」、「強い意志と実践力」、「知的好奇心・探究心」が多く挙げられました。

これらを踏まえ、令和2年度は「目標に向かってチャレンジし、共に全力で取り組む生徒」を重点目標とし、授業や部活動、学校行事や生徒会活動など様々な場面で常に意識しながら教育活動を推進します。

生徒一人一人が夢を実現できるように、自分の課題や目標を明らかにし、失敗を怖れずチャレンジするとともに、仲間と共に強い意志をもって粘り強く実践できるように支援していきたいと思っております。

### 教育目標に関するアンケートより

○来年度の目標として、本校生徒に最も身に付けさせたいと思われること。

- ①考えや意見を表現し主張する力
- ②強い意志と実践力
- ③知的好奇心・探究心

### ウォルト・ディズニーの夢をかなえる4つの「C」

夢をかなえる秘訣は、4つの「C」に集約される。それは、「Curiosity 好奇心」「Confidence 自信」「Courage 勇気」、そして「Constancy 継続」である。

これにもう一つのCを加えたとしたら…

## 第20回相双バンドフェスティバル

2月2日（日）相馬市民会館にて「第20回相双バンドフェスティバル」が開催されました。本校からも吹奏楽部の皆さんが南相馬地区と双葉地区の中学校と高校の合同バンドに加わって出場し、「ドラゴンクエストによるコンサートセレクション」と「オーメンズオブラブ」の2曲を演奏しました。各学校の吹奏楽部員が一体となって迫力のある演奏を披露しました。

最後には、出演した約300人が「ディスコ・キッド」を演奏し、大いに盛り上がり、会場が一つになりました。



## 学校評価の結果より No.5

4（1）学校の情報を定期的に発信します		全体	3.7	できるだけ学校の様子が見えるように「学校だより」やホームページなどでお伝えしてきました。学校への信頼を高めるためには、学校の取り組みを「見える化」していくことが大切であると考えていますので、今後とも積極的な情報発信をしていきたいと思っております。
教職員	■あてはまる ▨どちらか ■あまり ▨あてはまらない □よくわからない	教職員	3.9	
生徒		生徒	3.7	
保護者		保護者	3.6	
4（2）保護者・地域との連携を推進します		全体	3.6	文化祭では、台風が心配されましたが、保護者の皆様のご協力により、無事に実施することができました。特にPTA食堂へのご協力に感謝いたします。 今後は、地域の方々との協力関係を築くためにも、地域行事に積極的に参加するようになりたいと思っております。
教職員	■あてはまる ▨どちらか ■あまり ▨あてはまらない □よくわからない	教職員	3.7	
生徒		生徒	3.5	
保護者		保護者	3.5	

※評価は（4：あてはまる、3：どちらかといえばあてはまる、2：あまりあてはまらない、1：あてはまらない、△：よくわからない）で回答していただきました。「よくわからない」については、評価点には入っておりません。